



PAR COURRIEL

Madame Catherine Dorion
Députée de Taschereau
Hôtel du Parlement
1045, rue des Parlementaires
3^e étage, bureau 3.33
Québec (Québec) G1A 1A4

Madame la Députée,

Nous avons pris connaissance de l'extrait d'une pétition que vous avez présentée à l'Assemblée nationale et qui demande l'instauration « d'une loi sur les Chartes des prix neutres pour les salons de coiffure du Québec ».

Soyez assurée que nous sommes sensibles aux enjeux qui y sont soulevés. À ce titre, il importe de rappeler que l'égalité entre les femmes et les hommes, ainsi que le respect des droits des personnes de minorités sexuelles et de genre font partie des valeurs fondamentales de la nation québécoise. Elles sont d'ailleurs garanties par la Charte des droits et libertés de la personne.

Nous accueillons donc cet extrait de pétition avec ouverture et nous poursuivons notre réflexion sur la question.

Nous vous prions d'agréer, Madame la Députée, nos salutations distinguées.

SIMON JOLIN-BARRETTE